

¡Cuerpo - Territorio!

REPORTE ANUAL - 2015

Honrando a Defensoras de Derechos Humanos

Para el FAU-AL el año 2015 estuvo marcado por la fuerza de las organizaciones de mujeres por la defensa del territorio.

Hemos acompañado a redes y organizaciones indígenas, afro-descendientes y medio ambientales para que los bienes universales sigan siendo de todos y todas, para que se respete la soberanía, la auto-determinación de los pueblos y sus decisiones libres e informadas.

Hemos contribuido a amplificar sus voces en el ámbito local y regional, facilitando que sus experiencias sean llevadas a las más altas instancias garante de Derechos Humanos en la Región.

Hemos producido colectivamente conocimiento para que la Región sea entendida como un ecosistema y no como parcelas fragmentadas. Y hemos hecho visible los efectos de las industrias extractivas en la vida de los pueblos, las comunidades y las mujeres tanto en contextos de paz como de conflicto.

Hemos apoyado su protección e integridad personal y seguimos apostando por el fortalecimiento de su capacidad organizativa y su fuerza como colectivos que luchan por la vida en sus diversas formas.

Aunque nuestro apoyo a las organizaciones sigue estando enmarcado hacia la diversidad del movimiento de mujeres en la Región y seguimos apoyando sus diferentes acciones de visibilidad, incidencia y de seguridad, queremos hacer un homenaje especial a las defensoras de la naturaleza y el territorio, por su fuerza y valor para seguir defendiendo la Madre Tierra y el cuerpo-territorio.

Seguimos apostando porque se respeten los bienes comunes, la vida y la dignidad humana y porque los sueños de las mujeres por una transformación real sean posibles.

Flory Yax Tiu
Presidenta

Tatiana Cordero Velásquez
Directora Ejecutiva

Equipo FAU-AL 2015



Estados financieros auditados para el año 2015



Impacto de nuestros Apoyos de Respuesta Rápida - ARR's

30.43%

ARR's entregados por categorías

39.13%

19.57%

10.87%

